
LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE

LETTRES EPISCOPALES

LETTRE DE SA GRANDEUR Mgr BRUNEAU**ÉVÊQUE DE NICOLET**

Évêché de Nicolet, le 2 février 1910.

A Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési,
Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Dans ce pays que Votre Grandeur, en cette mémorable journée de l'*Albert Hall*, 1908, appelait si justement une *Terre Eucharistique*, il serait superflu, croyons-nous, que l'épiscopat vous adressât des paroles d'adhésion au projet d'un Congrès International de l'Eucharistie.

Pour s'en dispenser, il lui suffit d'être vraiment dans cette pure tradition du Canada : " fidèle au Christ et loyal au Roi ".

Déjà, en effet, quand Votre Grandeur, en ce décor de foi universelle, répétait devant le cardinal légat du Souverain-Pontife et les plus augustes représentants de la catholicité : " Terre eucharistique... le Canada catholique a le droit de solliciter l'honneur insigne d'un de nos prochains congrès, et je prédis un immense triomphe à notre bien aimé Sauveur sur les bords du Saint-Laurent ", quand ces nobles paroles tombèrent de vos lèvres, Monseigneur, tout le peuple de cette contrée parlait par votre voix. Eût-il été présent, sa satisfaction eût éclaté en un cri de jubilation enthousiaste et de parfaite unanimité.